

自由クラブ

増田 三郎 中山 幸紀 加藤 武央
五関 貞 井上 義勝 高安 紘一

輝かしい新年をお迎えのこととお喜び申上げます。自由クラブは市川第一主義・市民第一主義をモットーに公平・公正・公開を理念とし、自効・互助・公助を行動の指針とし活動しています。麻生内閣がスタートし「日本は強くあらねばなりません」と述べています。犯罪多発、国際経済危機、の新春ですが、司馬遼太郎氏も書かれている様に昔、日本に来た宣教師が本国に送った報告書に「人々はおおむね貧しいしかし誇り高く生きている」と記されています。先人の立派な生き方

役立つ自由クラブ 市政に睨みを！

(写真右) 市川市民元旦マラソン大会 昭和26年から始まり、毎年市川市スポーツセンター周辺で行われている
(写真中央) 国府台の辻切り 惡霊や疫病の侵入を防ぐため、わらで編んだ大蛇を各集落の出入り口にある四隅の辻に取り付ける
(写真左) にらめっこおひしゃ 每年1月に駒形大神社で五穀豊穣を祈願して行われ、早く笑ったほうが大盆の酒を飲まなければならぬ



市川お

議員の寄附や年賀状は禁止されています

議員は、お祭りの寄附、スポーツ大会の差し入れ、近所のお祝いなどや、年賀状等（答礼のための自筆によるもの）を出すことが公職選挙法で禁止されています

環境の改善、福祉の充実を図ります**民主クラブ**

荒木 詩郎 並木 まき 守屋 貴子

新年おめでとうございます。昨年は年頭早々株価の一万五千円割れに始まり、経済不況、年金不払い・保険料改ざん問題、後期高齢者医療制度の導入と混乱・見直し、医師不足による病院たらいまわしの多発、食品汚染等々、国民の政治不信を招いた一年であり、市民生活にも大きな影響を与えた一年でした。私たち民主クラブは、当選二期された若い会派です。「生活が第一」の観点で議会活動を進めていました。全国でもトップクラスの市川市の財政を市民生活の向上に向け、環境の改善、福祉の充実を図っていますとともに、市民の皆様が安心して暮らし、活き活きと地域活動できるような環境整備を図ってまいります。この一年の皆様のご健勝、ご多幸をお祈り申上げます。

市民の声をしっかり受け止め奮闘します**日本共産党**

金子 貞作 清水みな子
二瓶 忠良 桜井 雅人
谷藤 利子

日本共産党市議団は昨年、国保

新年明けましておめでとうございました。年新たになりましたが、みんなさんのくらしあいかがでしょうか。
國の政治が冷たい時ほど地方政治の役割が重要です。市民の負担軽減や福祉サービスの拡大など、今年も市民の声をしっかりと受け止め奮闘します。

現場第一主義で頑張る

**かいづ
勉道**



真間小学校前の信号機は多くの皆様方のご協力により昨年の11月4日に無事設置する事ができました。本年も現場第一主義の議員として頑張ります。

新しい地方議会への改革をめざします**ニューガバナンス**

高橋 亮平 プリティ長嶋
坂下しげき 宮田かつみ
鈴木 啓一

迎春。議会や市の現状を市民のみなさまが主体的に参加する新しい地方政治の仕組みを創ろうと昨年7月に新会派を結成しました。

本年には浦安市川市民病院が地域医療振興協会に民営化されますが、救急医療、小児医療、周産期医療、高齢者医療がしっかりと反映される様になります。公共医療の充実や保育園の待機児童解消などを、福祉や行政サービスの向上を実感できるよう、ニューガバナンスは、これまで以上に市民要望を実現してまいります。

市川お